

# Panista acusa a Noroña de violencia política de género

GEORGINA SALDIERNA  
Y ANDREA BECERRIL

El grupo parlamentario del PAN acompañó ayer a la senadora Gina Geraldina Campuzano en la presentación de una queja ante el Instituto Nacional Electoral (INE) contra Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado, por haber sufrido de su parte presunta violencia política en razón de género. Ante ello, en el pleno, integrantes de Morena dieron su respaldo a su compañero de bancada.

La coordinadora del *blanquiazul* en la Cámara alta, Guadalupe Murguía, señaló que los hechos ocurrieron el pasado 12 de septiembre, cuando Fernández Noroña publicó un video en el que se observa que se le abre la blusa a Campuzano durante una sesión realizada en la casona de Xicontécatl.

La panista estimó que en la grabación, Fernández Noroña hizo comentarios sexistas y se burla de Gina Geraldina por el incidente. El video se ha publicado en diversas redes sociales y ha generado “múltiples comentarios sexistas, machistas y ofensivos de los usuarios”, añadió.

Las expresiones del morenista constituyen un caso típico de violencia política en razón de género, subrayó Murguía, al explicar que en la queja se solicitó la inmediata suspensión de la transmisión, que se prohíba emitir nuevas declaraciones sobre el hecho y dar seguimiento a las expresiones que se registren al respecto en las plataformas sociales.

Gina Campuzano asumió que el camino de la denuncia será largo. “Lo que algunos hombres, no todos, pero sí algunos machos no entienden, es que no es de risa. No es de risa la violencia contra las mujeres. No es de risa que un jefe te acose. No es de risa que un macho te grite o te golpee. No es de risa que el presidente del Senado revictimice a una senadora que se le abrió la blusa en público. No es de risa que el presidente del Senado cometa violencia política de género”, apuntó.

Por su lado, morenistas se solidarizaron con el presidente del Senado, entre ellas Laura Itzel Castillo, quien dijo que el aludido siempre ha sido un compañero respetuoso, y “de ninguna manera puedo admitir que sea una persona que violente por cuestiones de género”.